

PAOLA FÉLIX DÍAZ

Martí Batres entregó buenas cuentas

El jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, rindió el Sexto Informe de Gobierno ante el Congreso de la Ciudad de México en el que se da cuenta clara de los muchos logros obtenidos en materia de recuperación del espacio público, infraestructura hidráulica, vivienda, seguridad, movilidad, obra pública, bienestar social, educación, salud, trabajo y economía, finanzas sanas, medio ambiente, turismo, cultura, memoria histórica, reformas legislativas, gobernabilidad y protección civil, durante el tiempo de gestión de la exjefa de Gobierno, hoy Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, así como en la recta final del sexenio a su cargo, quien en muy poco tiempo hizo grandes cosas, como él mismo afirmó.

La realidad es que en la CDMX se ha consolidado una auténtica política de bienestar y se ha detonado el desarrollo económico como nunca se había hecho. En tan solo seis años se lograron revertir las políticas neoliberales, se combatió la corrupción y se construyó una infraestructura de gran calado que ha permitido posicionar a nuestra ciudad entre las mejores del mundo.

En abono a lo anterior basta señalar que, durante la presente administración se redujeron los delitos de alto y bajo impacto en un 62%, tendencia que ha mejorado sustancialmente, ya que durante el segundo trimestre de 2024 la Ciudad registró la más baja percepción de inseguridad desde que se tiene registro del indicador, además de una reducción de 64 por ciento en delitos de alto impacto.

Además, hasta julio de 2024 se habían realizado 112 mil 688 acciones de vivienda, y para el cierre de este año serán más de 120 mil, incluyendo la reconstrucción de las afectadas por el sismo del 19 de septiembre de 2017.

En materia de Infraestructura Hidráulica, destaca la rehabilitación de 34 pozos de agua potable y la reposición de 18 más, la recuperación de tres plantas potabilizadoras y la construcción de dos plantas de bombeo, además de las obras realizadas por el Sistema de Aguas (Sacmex) en los sistemas Lerma y Chiconautla que, en su conjunto, posibilitaron la recuperación de 2 mil 300 litros de agua potable por segundo al año.

En los próximos días el jefe de

gobierno se despedirá inaugurando la Glorieta de Insurgentes, la Línea 3 de Cablebús y poniendo en marcha 49 nuevas unidades eléctricas de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP).

Resulta innegable que esta administración de principio a fin gobernó para todas y todos, siempre mantuvo un diálogo franco y honesto con todos los sectores sociales y fuerzas políticas. La gobernabilidad democrática, la inclusión, la corresponsabilidad y la transparencia fueron el sello de la casa.

A pesar de los embates de la oposición, particularmente en el último año, derivado del proceso electoral, Martí Batres demostró templanza, vocación de servicio, un gran profesionalismo y sobrada altura de miras. Su gestión fue fundamental para el triunfo de Morena en la Ciudad, mantuvo viva la confianza de la ciudadanía, cumplió compromisos y renovó el entusiasmo y la esperanza de un futuro mejor.

Martí Batres entregó muy buenas cuentas y se lleva el cariño del pueblo. Lideró la Capital Cultural de América con gran acierto y reafirmó la capital como una ciudad progresista. Estoy segura de que ahora llevará a cabo una gestión excepcional en el ISSSTE, una institución emblemática y fundamental para las y los trabajadores al servicio del Estado que debe ser renovada y fortalecida en el segundo piso de la Cuarta Transformación. ●

Activista social @larapaola1

En esta administración se redujeron 62% los delitos de alto y bajo impacto.

